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DIPUTADO FERMÍN HIDALGO GONZÁLEZ RAMÍREZ. 
PARTIDO MORENA. 
 
A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO A LA INICIATIVA DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMA EL 
PRIMER PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 86 DE LA LEY DE DESARROLLO CONSTITUCIONAL DEL CONGRESO 
DEL ESTADO DE CHIAPAS. 
 

Con su venia presidente, ninguna pérdida debe de ser más sensible, que la del tiempo, pues ello es 

irreparable. Buenos días a todos, buenas tardes público, compañeros diputados y me refería esa cita 

del Maestro Zenón de Citio, y por una razón, desde que llegamos al Congreso y se formó esta Sesenta 

y Nueve Legislatura, a la cual estoy orgulloso de pertenecer y me siento orgulloso también de los 

compañeros que tengo, porque juntos hemos emprendido de los mayores cambios que han habido 

respecto a reformas y armonizaciones de leyes y adecuaciones de leyes en los últimos años, de las 

legislaturas del Estado, se han emprendido tareas tan importantes, como crear espacios dignos aquí 

dentro de la casa del pueblo, dentro del Congreso, lo vivimos, lo vimos, y lo estamos viviendo, los 

cambios que se den, se notan, desde cosas simples y sencillas, como tener unos baños dignos, para 

todos los que aquí de una manera u otro u otra, pasamos bastante tiempo en nuestra vida cotidiana, 

haciendo la labor que se nos encomienda desde los que vienen y trabajan aquí mismo en el Congreso, 

hasta los que venimos a sesionar, los que venimos a trabajar, creando leyes o reformándolas, las 

padecemos o la disfrutamos, espacios como lo que se está haciendo ahorita, en lo que era la biblioteca, 

que se está creando un espacio para poder tener reuniones, en fin.  Los invito, después los invitare a 

los compañeros de la prensa, para hacer un poquito más más explícito y ampliar el tema. El motivo por 

el cual ahorita celebro que se haya hecho la adecuación de los días martes y miércoles para las sesiones 

ordinarias, es porque nos permite a nosotros que somos representantes populares. la voz del pueblo, 

pero para poder ser la voz del pueblo, tenemos que escuchar al pueblo, tenemos que estar en nuestro 

territorio, tenemos que ir y es más fácil que nosotros podamos hacer reuniones con cien personas, que 

cien personas nos vengan a ver a nosotros aquí al Congreso, entonces, sí necesitamos adecuar los 

tiempos, a los nuevos, a las necesidades nuevas que se han ido creando, precisamente por esta nueva 

política que inició a partir del 2018, con una transformación en la vida pública del país y que no ha 

dejado de caminar, no se ha dejado de mover, la vida es movimiento, movimiento constante y ese 

movimiento constante aplica también a la forma de hacer política, y a las maneras en que nosotros nos 



tenemos que adecuar, para poder hacer esa política nueva y esa política nueva implica estar cerca de 

la gente, implica caminar en las comunidades de la gente, implica caminar en los pueblos, caminar en 

el pueblo, somos pueblo, necesitamos representarlo dignamente, cómo, precisamente así, estando en 

las comunidades, estando en territorio, entiendo que hubo un tiempo en que la necesidad era estar 

más en escritorio, están más sentado en los curules, pero ama a tu compañero de trinchera, más que a 

tu compañero de curul. Entonces nos debemos a ellos y por ellos estamos trabajando, por eso, gracias 

a esta dirección que llevan tanto nuestro Presidente de la Mesa Directiva Luis Ignacio y como al 

Diputado Mario Guillén, por apoyar estas iniciativas, por tomar la iniciativa, por estar haciendo historia 

junto con nosotros en esta Sesenta y Nueve Legislatura, por estar apoyando al gobierno, al Ejecutivo 

Estatal, a nuestro Gobernador Eduardo Ramírez, por estar apoyando también a nuestra presidenta, 

desde nuestra trinchera pongamos nuestro grano de arena. Saludos y abrazos a todos compañeros, 

gracias. 


